

Der Vorsitzende berichtet über ein Gespräch mit der Gemeinde Swisttal zum Thema „Gesamtschule“. Die Bezirksregierung hat großes Interesse, dass sich die Gemeinden auch über die Stadtgrenzen hinaus mit den Schulangeboten ergänzen und auch Vereinbarungen treffen. Da es mit Alfter gescheitert ist, ist die Option Swisttal wieder da. Es soll in beiden Gemeinden jeweils in die nächsten Sitzungen des Schulausschusses berichtet werden.

Bis zur Sommerpause soll durch die Räte möglichst eine öffentlich-rechtliche Vereinbarung für den Teilstandort einer Gesamtschule in Swisttal-Heimerzheim erreicht werden. Die zweite Jahreshälfte könnte dann genutzt werden, um in Swisttal sowie in Rheinbach für diesen Teilstandort zu werben, z.B. beim Tag der offenen Tür. Die Zielrichtung ist, dass der Teilstandort dann auch eigenständig werden kann. Dies würde der Stadt Rheinbach eine erhebliche Belastung abnehmen.

Bürgermeister Raetz schließt die öffentliche Sitzung um 19.14 Uhr und eröffnet sogleich die nichtöffentliche Sitzung.